

## Dani Martín iguala a Mackay

15/04/2025



Dani Martín se ha ganado la confianza del técnico Oltra desde que éste llegó a Elda | Jesús Cruces.

Cada técnico tiene su método. La portería del Eldense ha sido custodiada hasta la fecha por dos guardametas, Ian Mackay y Dani Martín, cada uno de ellos ha jugado 19 partidos oficiales, aunque con plantillas diferentes.

Dani Ponz, anterior técnico, comenzó apostando por Dani Martín, pero sólo estuvo bajo palos cuatro jornadas de Liga y tres duelos de Copa, luego se decantó por Ian Mackay.

Tras ser despedido Ponz llegó José Luis Oltra con otro sistema de juego y desde el primer momento confió en Dani Martín al punto que ha sido titular en las 12 jornadas de Liga que lleva Oltra en el Nuevo Pepico Amat.

Dani Ponz tuvo un plantel y José Luis Oltra otro con 10 refuerzos procedentes del mercado de invierno. En ese sentido, la siguiente comparativa difiere por la entrada y salida de jugadores (35 hasta la fecha) en el equipo azulgrana.

El portero coruñés Ian Mackay ha sido titular en 19 partidos de Liga (1.710 minutos en el césped) con cuatro victorias, cinco empates y diez derrotas, encajando 30 goles (1,58 por partido) con cinco porterías a cero.



Ian Mackay en su último partido con el Eldense contra el Cádiz en el Nuevo Pepico Amat | Jesús Cruces.

El meta gijonés Dani Martín ha disputado 16 jornadas de Liga más tres partidos de Copa (1.696 minutos en la hierba) con ocho triunfos, cuatro empates y siete derrotas, recibiendo 21 tantos (1,10 por encuentro) con ocho

porterías a cero.

La diferencia de 14 minutos que existe entre Mackay y Martín es porque éste último se lesionó en el minuto 76 cuando el Eldense visitó al Albacete el pasado 23 de febrero, por lo que tuvo que ser sustituido por el meta vallisoletano Álvaro Aceves, que ya no ha vuelto a tener minutos.

Restan siete partidos para concluir el campeonato liguero y, salvo contratiempo, no parece que Oltra vaya a apostar por Mackay. Sin embargo, conviene recordar que la pasada temporada el canchero gallego contribuyó decisivamente en la permanencia del Eldense cuando Fernando Estévez, entonces entrenador azulgrana, apostó por él y le hizo titular desde la jornada 35 a la 41, ya que en la 42 (última de Liga) Estévez quiso que Guille Vallejo jugará un partido intrascendente para el Eldense ante el Sporting de Gijón a modo de despedida de los aficionados azulgranans.